



Frauen in Ägypten

19. Februar 2014

Zwischen Revolution und Pyramiden

Gesprächsabend mit Alice George/Kairo



Mittwoch, 19. Februar 2014, 17.00-19.30 Uhr

Frauenleben in Ägypten

Zwischen Revolution und Pyramiden

Wie erklärt eine Mutter ihrem Kindergartenkind Worte wie „Terrorismus“ oder „Ausgangssperre“? Wie organisiert man Einkäufe und Familienausflüge, die immer von der aktuellen Sicherheitslage abhängen?

Alice George erzählt von ihrem persönlichen Leben, von der Rolle der Frau in der ägyptischen Gesellschaft und ihren weiblichen Vorbildern, die sie inspirieren. Das sind allein-erziehende ägyptische Mütter, die ihren Kindern eine gute Ausbildung ermöglichen, oder Frauen, die in Wirtschaftsunternehmen gegen alle Widerstände Karriere machen und Frauen, die sich erfolgreich in Sozialprojekten für Straßenkinder oder gegen die weibliche Beschneidung engagieren.

Alice George aus Kairo ist Historikerin, Religionspädagogin und Mutter zweier Töchter. Sie arbeitet an einem Projekt, das Frauen in sozialen Brennpunkten unterstützen soll.



Tagungsleitung: Katrin Rieger
Akademiedirektor: Dr. Karl Allgaier

Bischöfliche Akademie
des Bistums Aachen
Leonhardstraße 18-20
52064 Aachen

€ 8,- / ermäßigt: € 6,-
mit kleinem Imbiß

Tagungsnummer: **A 22757**

Zur besseren Planung bitten wir um Anmeldung:

@ Claudia.Lenzen@bistum-aachen.de

+49(0)241-47996-25

www.bischoefliche-akademie-ac.de